

Liebe Freunde der Blasmusik!
Sehr geehrte Leserinnen und Leser!



Das zweite Quartal des Jahres war mit Terminen für Auftritte gut gefüllt.

Im April begannen wir mit unserem Kirchenkonzert zusammen mit dem Männerchor Venusberg.

Die zahlreichen musikinteressierten Besucher bedankten sich mit viel Applaus und lobenden Worten für das 90-minütiges Programm.

Vielen Dank möchten wir den Männerchor Venusberg unter der Leitung von Roland Musch aussprechen, die mit ihrem Gesang der Veranstaltung einen zusätzlichen Höhepunkt lieferten.

Der Männerchor feiert in diesem Jahr sein 150-jähriges Bestehen und wird am 18.10.2025 natürlich in Venusberg festlich begangen.

Bedanken möchten wir uns nochmals an dieser Stelle beim der Ev.-Luth. St. Niklas-Kirchgemeinde Ehrenfriedersdorf für die Möglichkeit das Konzert alle zwei Jahre hier durchzuführen.

Für die am Ende des Konzertes erhaltenen Spenden möchte sich der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf recht herzlich bedanken.

Diese finanzielle Unterstützung wird unseren jüngsten Mitgliedern bei der musikalischen Ausbildung zugutekommen.



Männerchor Venusberg

Anlässlich des 687. Bergquartals der Berggrabebrüderschaft Ehrenfriedersdorf, spielte die Kapelle zum Berggottesdienst und ab 13:00 Uhr im Saal auf dem Sauberg.



Bergmännischer Musikverein zum Berggottesdienst

Traditionell begleiteten die Musiker das Maibaumsetzen und anschließend den Lampionumzug zum Feuerwehrplatz.

Am 29.06. fand anlässlich des 100-jährigen Stadtrecht von Thalheim ein Festumzug statt. Die Einladung des Veranstalters nahm der BMV gern an und mit ihrer Marschmusik erhielten sie von den zahlreichen Besuchern viel Applaus.

Ein weiterer Höhepunkt in diesem Jahr fand am 06.07. in Ehrenfriedersdorf statt. Anlässlich 30 Jahre Besucherbergwerk Ehrenfriedersdorf, wurde ein breit gefächertes Programm auf dem Sauberg vorbereitet. Der Bergmännische Musikverein konnte einen Teil zum Gelingen des Festes beitragen. Zum kleinen Bergaufzug, Weltrekord: „Längstes geklöppeltes Notenband“ des Steigerlied und beim einstündigen Konzert konnte der BMV sein umfangreiches musikalisches Können unter Beweis stellen.



Bürgermeisterin Frau Franzl mit der Urkunde zum Weltrekord „Längstes geklöppeltes Notenband“ des Steigerlied und der BMV

Wir möchten auf die weiteren Termine hinweisen:

- | | | |
|------------|------------------|----------------------------------|
| 16.08.2025 | 14:00-18:00 Uhr | Musikneunerlaa Ehrenfriedersdorf |
| 07.09.2025 | | Kirmes in Ehrenfriedersdorf |
| 20.09.2025 | 14:00- 16:30 Uhr | 50 Jahre Kita Sonnenhügel |
| 21.09.2025 | 10:00-12:00 Uhr | 50 Jahre Kita Sonnenhügel |
| 12.10.2025 | | Kirmes in Weißbach |

Weitere Informationen auf unserer Internetseite
[http://www. bmv-ehrenfriedersdorf.de](http://www.bmv-ehrenfriedersdorf.de)

Glück Auf

Der Bergmännische Musikverein